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L'anno duemilaquattordici giorno  7(sette)) del mese aprile alle ore 15,30 in poi, si è riunita 

la 3° Commissione Consiliare presso il Parco Suburbano per la trattazione del seguente 

O.d.g: Sopralluogo PARCO SUBURBANO E PIAZZA BAGOLINO 

 

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                   

NICOLOSI ANTONIO PRESIDENTE SI 15,40 16,20  

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE SI 15,30 17,40  

ALLEGRO A. MARIA Componente SI 15,30 16,30  

FERRARELLA FRANCESCO Componente SI 17,15 17,40  

INTRAVAIA GAETANO Componente NO /// ///  

RUISI MAURO Componente SI 15,30 16,30  

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI 15,30 17,40  

      

 

  

Il Presidente è assente ed assume la presidenza il Vice Presidente Dara che constatata la 

regolarità dell’incontro apre la seduta alle ore 15,30, è presente l’Arch. Palmeri del Settore 



Servizi Tecnici, che viene ringraziato per la sua partecipazione. 

Il Consigliere Caldarella,  in merito a Piazza Bagolino, ha esposto il problema della viabilità alla 

Commissione e per snellire il traffico, propone l’eliminazione dell’isola sparti traffico mentre per 

quanto riguarda gli accessi al parcheggio a raso, crede che debbano essere modificati seguendo la 

linea semicircolare, per una più sicura svolta dei veicoli che si immettono nell’altra corsia. 

Alle ore 15,40 arriva il Presidente dimissionario Nicolosi Antonio 

L’Arch. Palmeri suggerisce, visto che è da poco che è stata modificata la viabilità, di provare se 

le nuove direzioni di marcia funzionano ed in seguito modificare la struttura a raso degli ingressi. 

Si procede al sopralluogo del Parco Suburbano, giunti all’ingresso la Commissione evidenzia che 

la recinzione laterale in alcune parti mancante e provvisoriamente da un lato è stata posta una 

transenna dall’altro  lato del filo di ferro a grata per impedirne l’accesso abusivo. Ciò oltre ad 

essere esteticamente di cattivo gusto è anche pericoloso per chi volesse scavalcare ed entrare nel 

parco. Lateralmente si evidenzia a terra un  pozzetto scoperto dove sono raccolti fili elettrici ad 

alta densità. Il Consigliere Nicolosi esegue diverse registrazioni fotografiche che verranno 

allegate al verbale. Di seguito la Commissione evidenzia lateralmente in prossimità di alcune 

abitazioni private a confine del parco, un canale di scolo di acque reflue di scarico emananti 

odori nauseabondi.  Un altro pozzetto di profondità di circa 70 cm risulta privo di copertura e 

pericoloso per l’incolumità di chi distrattamente potrebbe caderci. Vengono eseguite diverse  

registrazioni fotografiche. 

L’arch. Palmeri riferisce che già il problema era stato segnalato dalla IV Commissione e il 

Geom. Girgenti responsabile del Servizio Idrico Integrato venutone a conoscenza si sta già 

adoperando per risolvere il problema. 

Si procede alla visita della struttura presente all’interno del parco, che risulta abbandonata e con 

evidenti lesioni alle pareti. 

L’Arch. Palmeri dichiara che i dipendenti che lavorano all’interno del parco non sono autorizzati 

né all’ingresso dei locali, né all’uso dei bagni , perchè il locale non è agibile. Poi informa la 

Commissione che in itinere, c’è un bando pubblico per l’affidamento delle aree comunali a 

privati, presto sarà portato in giunta e se verrà approvato potrà essere pubblicato. 

La Commissione constata che alcune parti del parco devono essere bonificate. 

L’Arch. Palmeri informa, che l’Aimeri, in seguito ad un sopralluogo, dovrebbe provvedere con 

mezzi propri a bonificare il parco nei prossimi giorni. 

Alleo ore 16,20 il Consigliere Nicolosi abbandona la seduta per problemi familiari. 



In uno dei vialetti del parco viene segnalata una panchina rotta. 

Alle ore 16,30 abbandonano la seduta il Consiglierei Ruisi ed il Consigliere Allegro. 

Il Vice Presidente Dara finito il sopralluogo ringrazia l’Arch. Palmeri per la collaborazione e 

decide di continuare la seduta presso la sede del Settore Urbanistica. 

Giunti in sede il consigliere Caldarella  apre una discussione sulle problematiche relative al 

cantiere che si sta occupando dei lavori del Collegio dei Gesuiti.  

Alle ore 17,15 arriva il consigliere Ferrarella. 

Il  V/Presidente Dara ritiene necessario autoconvocare una commissione per discutere 

l’argomento e sentiti i consiglieri presenti e  telefonicamente quelli assenti e l’Assessore 

Cusumano che danno la loro disponibilità, autoconvoca la commissione per giorno 9 aprile 2014 

alle ore 15,30 presso la Sala Giunta del Palazzo Comunale. 

Alle ore 17,40 il V/Presidente chiude i lavori della Commissione. 

 

                 La Segretaria 

Maria C. Torregrossa          

         Il Vice Presidente 

                                     F.sco Dara                                                                                                                                                     

 

 

 


